{vozmestart}

ESFERA HUMANA



- Un "catarrito" con tendencia grave
- Más de 40 mil saleros y pimenteros de Ludden
- El Bunker Secreto de Escocia a 40 metros de profundidad

Enrique Castillo-Pesado

Escrito por Enrique Castillo-Pesado Lunes, 29 de Agosto de 2011 14:30

La incertidumbre en la economía mundial es cada vez más amplia. Tan sólo hace tres años ya se hablaba de un posible colapso



financiero dentro de la actividad bancaria internacional. Hay preocupación, es cierto, es un hecho que estamos viviendo la primera crisis global. Desde América, hasta Europa y viceversa. Ningún gobernante ha podio presentar una solución que permita salir de esta crisis. Es un gran reto para los políticos, ellos han demostrado no saber qué hacer, han presentado soluciones que se van por la ruta de lo más difícil.

No hay grandeza eterna. Estados Unidos, el país que ha sembrado los conflictos alrededor del mundo, empieza a cosechar su propia derrota y eso ya le preocupa al Presidente en turno porque está en juego su reelección. Así que la situación cada vez es más complicada.

En Europa, los españoles han buscado un consenso para motivar el crecimiento económico y reducir el desempleo. Zapatero ya no pudo con el paquete. Sin embargo, la polarización política es inminente por lo que el panorama no se ve nada claro en España, lo vemos en los reclamos por parte de la misma sociedad española. Reclamos en Egipto, Chile e Inglaterra; la situación no es sólo una crisis económica, es algo más que llega a tocar el aspecto moral hasta llegar al asunto multicultural. Pero todos quieren salvar al mundo.

El desafío político-económico lo vive también Italia. Berlusconi ha sido condicionado por el liderazgo europeo para que establezca un presupuesto con un perfil equilibrado. La situación

Escrito por Enrique Castillo-Pesado Lunes, 29 de Agosto de 2011 14:30

en Grecia ha dado origen al efecto dominó. ¿Quién, entonces, va a lograr convencer al mundo que los ricos van ayudar a los pobres para iniciar el camino por el crecimiento económico? Por lo que toca a México, es un "catarrito" que ya se hizo crónico con tendencia a agravarse.

Museo de saleros y pimenteros

Hay fascinantes cosas alrededor del mundo. Es posible que ha nadie se le ocurriría coleccionar saleros y pimenteros, sin embargo, para Andrea Ludden, antropóloga, fue una genialidad coleccionar estos dos elementos que son muy comunes de ver en la mesa cuando consumimos nuestros alimentos. Ludden ha logrado reunir más de 20 mil saleros y pimenteros que actualmente se exhiben en el Museo de Guadalest, ubicado en Alicante, de la comunidad de Valencia, España. La curiosidad de Andrea la llevó a tener una admiración especial por la creatividad de los artesanos que han hecho los recipientes únicamente para la sal y la pimienta, un trabajo que ya es parte de la historia. El punto de partida de la antropóloga es a partir de la década de los 40, 50, 60; los años donde las cosas y la gente fueron muestra del cambio social.













